

Apostrophe 45, 1er septembre 2014

PS : Jean-Pierre Sueur appelle à plus de «solidarité»

lun, 01/09/2014 - 17:38 | Anthony Gaütier
Politique



Image:

[1]

PS - Absent de l'université d'été du Parti socialiste à La Rochelle, le sénateur PS et président de la Commission des Lois au Sénat, s'est tenu loin de l'effervescence politico-médiatique. Alors faut-il y voir un marqueur politique ? Ou, simplement, une volonté de retrouver le terrain de la politique locale, après une longue session parlementaire et une mission en Nouvelle-Calédonie et sur l'île de Wallis qui l'ont éloigné, trop de temps déjà, de la chose publique locale.

Selon ses propos postés sur son [blog](#) [2], Jean-Pierre Sueur a donc opté, le week-end dernier, pour le Loiret. D'autant que les manifestations départementales, auxquelles il est « très attaché », étaient légion, à l'image des comices agricoles de Châtillon-Coligny ou de la Saint-Fiacre à Orléans, pour ne citer qu'elles. « Je n'ai donc pas pu aller à La Rochelle, hélas, mais grâce à la radio et à la télévision, j'ai pu suivre les événements les plus visibles (ce ne sont pas toujours les plus significatifs) de cette « université d'été » (comme on dit - encore que l'activité principale de ces manifestations de fin d'été ne soit pas toujours d'une grande qualité universitaire - justement !).